
1 開 催 日 時 令和４年４月１５日（金）　１５時００分から１６時４０分まで

2 開 催 場 所 気賀小学校　第１会議室

3 出 席 委 員 宮﨑順孝、稲垣正、石川隆久、長谷川真奈美、木俣契一、石田潤司、

小田木真砂子、藤田嘉代

4 欠 席 委 員 熊谷宗佑、大村清美

5 学 校 齊藤昌長（校長）、古橋孝文（主幹）、朝比奈愛子(ＣＳ担当職員）、

内山尚子（ＣＳディレクター）

6 教 育 委 員 会 小川誠司（教育総務課）

7 傍 聴 者 ０人

8 協 議 事 項

（１）学校運営の基本方針について

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について

9 会議録作成者 ＣＳディレクター 内山尚子

10 会 議 記 録

　司会の古橋主幹から、委員総数１０人のうち８人の出席があり、過半数を超えている

ため、会議が成立している旨の報告があった。

　また、議長の選出について意見を求めたところ、多くの委員から宮﨑会長を推挙する

旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。

（１）学校運営の基本方針について

　議長の指示により、齊藤校長から、別紙資料に基づき学校運営の基本方針についての

補足説明があり、委員からは、以下の発言があった。

・　日本一の挨拶がこだまする学校という風土はとても良いことだと思うので、更に進

　めていってほしい。自然に挨拶ができることは、社会に出ても必要。（石川委員）

　

・　挨拶運動に関して、昨年の児童会はとてもパワフルに活動していたが、それを下級

　生がしっかり受け継いでいて素晴らしいと思う。（齊藤校長）

・　学校は集団生活をするところなので、友達のよさや集団のよさを実感できる場にし

　てほしい。コロナの影響で気持ちが抑えられていて力いっぱい活動できていないよう

　に見え、明るく元気な子供らしさがないように思う。（稲垣委員）

・　運動会などの学校行事では力いっぱい取り組ませたいと考えている。（齊藤校長）

・　学校教育目標の「生きる力」について、大人にもわかりやすくなったので、子供に

　も身近になったのではないかと思う。「気賀っ子パスポート」の項目が多いと思うの

　で、もっとシンプルにしてみてはどうか。（長谷川委員）

・「気賀っ子パスポート」は、自分も相手も気持ちよく生活するために必要で大事なマ

　ナー、ルールとしてこれからも子供たちに伝えていきたい。（齊藤校長）

・　挨拶バッジについて、今後も考えながら渡していきたいと思っている。（齊藤校長）
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・　子供の頃に身についたものは大人になってもできる。挨拶運動を徹底してやってい

　るのは気賀小のよさなので、大切にしていってほしい。（石川委員）

・　「チーム気賀」について、教員、子供だけでは作りにくいのではないか。学校の考

　え方を地域や保護者にも少しずつでも伝えていくようにすると、「チーム気賀」が作

　りやすくなるのではないか。（小田木委員）

・　学校の考え方について、学校だよりやＰＴＡ総会等いろいろな場で伝えていきたい。

（齊藤校長）

・　ＣＳ掲示板を知らない人がほとんどなので、ＣＳ掲示板の宣伝をもっとした方がよ

　い。保護者にももっと知ってほしい。（宮﨑会長）

・　ＣＳの活動に１回でも参加してもらえると、学校のことがわかる。（石川委員）

・　自分の子供が中学生になり、小学校で学んだこと（考える力）が生きていると感じ

　る。（木俣委員）

・　校長先生の説明がわかりやすく、委員の皆さんの活発な意見の交換がとても刺激に

　なった。（石田委員）

・　新１年生はコロナが始まった年に入園していて、周りの人たちのマスク姿しか知ら

　ない。いろいろな事を抑えられて来ているので、自分を出すことができるようになる

　のか心配。（藤田委員）

・　子供たちには、オンライン授業よりも、学校へ来て学習、集団で活動させたい。

　　　　（齊藤校長）

　　以上、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について

　議長の指示により、齊藤校長から、別紙資料に基づき説明があり、全員異議なくこれ

を承認した。

その他連絡事項等

・　次回議長の選出について意見を求めたところ、多くの委員から宮﨑会長を推挙する

　旨の発言があった。

・　次回会議は、令和４年６月１６日（木）午後３時００分から第１会議室で開催する

　旨の連絡があった。

・　学校運営協議会への個人情報の取扱いに関する同意書の記入、提出を依頼した。
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